

## Polsek Serpong Gelar Operasi Cipta Kondisi, Antisipasi Balap Liar dan Tawuran

Suhendi - [TANGSEL.PUBLIKINDONESIA.COM](https://TANGSEL.PUBLIKINDONESIA.COM)

Dec 11, 2024 - 10:40



TANGSEL – Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Serpong Polres Tangerang Selatan menggelar Operasi Cipta Kondisi pada Rabu dini hari (11/12/2024). Operasi ini bertujuan mengantisipasi gangguan keamanan seperti balap liar, tawuran, dan kejahatan jalanan.

Dipimpin langsung oleh Kapolsek Serpong, KOMPOL Andika Muslim, S.H.,

S.I.K., dengan didampingi Kanit Provos IPDA Arif Bani Aji, S.H., operasi dimulai pukul 02.00 WIB dan melibatkan sembilan personel kepolisian. Beberapa lokasi rawan menjadi sasaran, antara lain Jl. Letnan Sutopo BSD, Jl. Ciater Raya, Pasar Modern BSD, Taman Perdamaian BSD, Jl. Raya Rawabuntu, hingga kawasan Cilenggang 1.

“Kami memastikan wilayah hukum Polsek Serpong tetap kondusif dengan melakukan pemeriksaan kendaraan roda dua, penggeledahan pemuda yang berkumpul, dan patroli di beberapa perumahan,” ujar Kapolsek Andika. Ia menambahkan, selama operasi berlangsung tidak ditemukan benda mencurigakan maupun aktivitas yang mengarah pada gangguan kamtibmas.

Selain pemeriksaan, petugas juga memberikan imbauan kepada pemuda yang masih berkumpul di jalanan pada dini hari agar segera pulang ke rumah masing-masing. Hal ini dilakukan untuk mencegah potensi balap liar dan tindakan kriminal lainnya.

Hingga operasi berakhir, situasi di wilayah hukum Polsek Serpong dilaporkan tetap aman dan terkendali. Kapolsek Serpong menegaskan, Operasi Cipta Kondisi akan terus dilakukan secara berkala, terutama menjelang akhir tahun. “Kami berharap langkah ini dapat menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat, khususnya menjelang periode pergantian tahun,” tambahnya.

Dengan berjalannya operasi ini, Polsek Serpong menunjukkan komitmennya dalam menjaga stabilitas keamanan, sekaligus mengantisipasi potensi gangguan yang dapat meresahkan masyarakat. (Hendi)